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お母さんと美緒さん

半田工業高校は男子生徒が多いですが、どうでしたか？

男子が多いからどうか
とか考えたことはな
かったけど、改めて思
い返してみると、女子
はいろいろ優遇されて
いることが多かったか
なと思いました。

最初は少し心配しまし
たが、とても優しい子
が多くて、先生も女子
が少ないことを気にし
てくれていたので、か
えって楽しく過ごせた
のではないかと思いま
す。

担任の先生はどうでしたか？

いろんな意味で先生っ
ぽくなくて、行事など
は生徒と一緒になって
楽しんでました。

進路については１年生
のころから相談に乗っ
てくれましたし、学校
生活もしっかりと指導
してもらえて安心して
いられました。



３年間の学校生活はどうでしたか？

好きじゃなかった勉強
もやらされている感な
くやってしまった。結
果楽しかったからそれ
でよし。ありがとう、
半田工業。

毎日のように学校の様
子を話してくれました
が、私がうらやましい
くらい楽しんでいまし
た。

部活動や生徒会、資格取得はどうでしたか？

部活は個人競技だったの
で女子も選手として結果
を残せ、段位も取れたの
でよかった。資格は勉強
をして資格を取るという
楽しさを知った。楽しい
発見だった。

部活は先輩ロスになるく
らい、先輩大好きで楽し
んでいました。中学まで
は勉強している姿を見る
ことはほとんどなかった
子が資格取得のために勉
強しているのをみて驚き
ました（笑）

卒業後の進路はどうなりましたか？

就職で、自分のやりたい
職につけることになりと
ても楽しみで、頑張って
いきたいと思います。

先生がとても親身に相談に
乗ってくれたので、不安に
なることもなく娘に合った
就職先に決まったのではな
いかと思います。コロナの
影響もあまり感じませんで
した。

「半工」あるあるについて教えてください。

おしゃれ男子率高め。
体育の後は制汗剤で教
室がすごくいいにおい
する。

やんちゃな子が多そう
だけど、案外（笑）み
んないい子！

女子中学生にひと言お願いします。

女子が少ないって理由で
選択肢から外すのはもっ
たいない！！みんないい
やつでこんなに３年間楽
しんで過ごせると思わな
かった！！

ものづくりが好きなら
とても楽しめる学校で
す！女子は少ないけど
それがいいこともたく
さんありました！




